

## ABSTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh *bank specific factors* yaitu *bank size*, *capital-to-assets ratio*, *assets growth*, *loan-to-assets ratio*, dan *foreign ownership* terhadap *spread* antara tingkat suku bunga SBI dengan tingkat suku bunga deposito.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dan menguji 35 bank umum di Indonesia. Sampel yang digunakan adalah bank-bank di Indonesia yang dipilih berdasarkan pertimbangan tertentu yang semata-mata didasarkan pada tujuan penelitian. Data yang digunakan berasal dari laporan keuangan tahunan selama lima tahun (2003-2007).

Model yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linier berganda dengan  $\alpha = 0,05$ . Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan (uji F), variabel bebas yaitu *bank size*, *capital to assets ratio*, *assets growth*, *loan to assets ratio*, dan *dummy foreign ownership* berpengaruh signifikan terhadap *spread* antara tingkat suku bunga SBI dengan tingkat suku bunga deposito. Nilai koefisien determinasi ( $R^2$ ) dalam penelitian ini sebesar 0,245 menunjukkan bahwa sebesar 24,5% *spread* antara tingkat suku bunga SBI dengan tingkat suku bunga deposito suatu bank dapat dijelaskan oleh variabel bebas, di mana besarnya *spread* ini akan menjadi pertimbangan dalam penetapan tingkat suku bunga deposito suatu bank. Sedangkan sisanya sebesar 75,5% dapat dijelaskan oleh variabel lain. Secara parsial (uji t), *bank size* berpengaruh positif signifikan terhadap *spread* antara tingkat suku bunga SBI dengan tingkat suku bunga deposito, *capital to assets ratio* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *spread* antara tingkat suku bunga SBI dengan tingkat suku bunga deposito, *assets growth* berpengaruh negatif signifikan terhadap *spread* antara tingkat suku bunga SBI dengan tingkat suku bunga deposito, *loan to assets ratio* berpengaruh negatif signifikan terhadap *spread* antara tingkat suku bunga SBI dengan tingkat suku bunga deposito, dan *dummy foreign ownership* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *spread* antara tingkat suku bunga SBI dengan tingkat suku bunga deposito.

Kata kunci : Suku Bunga Deposito Bank, *Bank Size*, *Capital-to-Assets ratio*, *Assets Growth*, *Loan-to-Assets Ratio*, *Foreign Ownership*, dan *Spread*  
Antara Tingkat Suku Bunga SBI dengan Tingkat Suku Bunga Deposito